

Franziska Neef **Scheuklappen? Nicht bei Conti!**

„Franziska Neef ist passionierte Pferdenärrin. Aber mit einem kann sie absolut nichts anfangen – mit Scheuklappen. Unter anderem deshalb fühlt sich die 30-jährige Diplom-Ingenieurin bei Continental bestens aufgehoben.“

„Für mich ist Continental ein Ort, an dem man sich frei entfalten kann und nicht gebremst wird“, schwärmt sie. In ihrer Position als verantwortliche Entwicklerin der heißrunderneuertem Lkw-Reifen profitiert sie ungemein von dieser offenen Firmenkultur. „Das Schöne ist“, sagt Neef, „dass bei Nutzfahrzeugreifen nicht jeder nur in einem winzigen Teilbereich arbeitet. Hier entwickeln wir die Reifen für die ganze Welt.“

Von Scheuklappen wird man bei Continental darum auch in Zukunft nichts wissen wollen. Das Pferd im Firmen-Logo hat ja auch keine - wozu auch?



Franziska Neef
Gruppenleiterin Forschung und Entwicklung Runderneuerung Nutzfahrzeugreifen